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Compte-rendu de l'Assemblée Générale Ordinaire de l'APSMVM 
Du 26 novembre 2016 

à 10h, salle Informatique de la Mairie 
 
 

Présents : 9 
Michel Contet (Président) 
Pierre Vasseur (Vice-président) 
Jean-François Boisnard (secrétaire) 
Colette Pastutmaz (Secrétaire adjointe) 
Josiane Le Ster (membre du CA) 
Rémy Lévêque (membre CA) 
+ 3 adhérents : Henriette Gomez, Ginette Serpereau, Richard Crozier 
  
Nombre de pouvoirs: 4 
Jean-Pierre Chauvin (Trésorier) 
Philippe Deloulay (membre du CA) 
Gérard Lagadec 
Carole Bredèche 
 
Absents excusés : 
André Bernard (membre du CA) 
Jean-Pierre Chauvin (Trésorier) 
Philippe Deloulay (membre du CA) 
 
Nombre d'adhérents à jour de leur cotisation: 22 en fin de l’accueil. 
Le quorum étant atteint (¼ des Membres présents), l'assemblée peut siéger. 
Ouverture de la séance 10h30. 
 
 
Secrétaire de séance: Jean-François Boisnard (Secrétaire) 
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1 Rapport moral du Président: 
 
Le quorum (25% des membres à jour) étant atteint je déclare ouverte l'assemblée générale ordinaire 
de notre association pour cette année 2016. 
 
Nous participons activement à la Commission Développement Durable à la Mairie de Maule. 
 
Nous assistons le plus souvent possible aux conseils municipaux à Maule et à Aulnay ainsi qu’au 
conseil de l’intercommunalité de Gally-Mauldre. 
 
Comme nous participons au réunion de la Commission Développement Durable à Maule, nous 
avons rédigé deux articles pour le Maule-Contact, un sur les "jardins familiaux" et un sur "Le jour 
de la Nuit" Nous avons également distribué des questionnaires à la Cité Dauphine de façon a 
collecter les demandes des personnes souhaitant la création de jardin familiaux. Nous n’avons eu  
que très peu de réponses 
 
Notre avons participé activement à la journée  ECO citoyenne organisée à Maule le Samedi 12  
mars matin. Pas de nettoyage de site cette année, mais des stands place du marché et de la Mairie, 
où nous avons tenté de mettre en relation des personnes ayant un bout de terrain ou un potager non 
utilisé et des volontaires pour les entretenir..Quelques rencontres intéressantes, mais pas de suite … 
 
Nous avons relancé par courrier la Mairie pour qu'elle réalise enfin le bac de rétention d’eau sur la 
route d’Andelu en face du Funérarium. Il semble que la Municipalité soit bloquée du fait des règles 
du SAGE qui exige la création de haies et de fossés de la part des agriculteurs dont les terres sont 
situées en amont  
 
Nous avons participé aux réunions organisées par la SNCF pour la LNPN, à Evreux à Rouen, à 
Mantes et à Paris. A ce jour 9 réunions en deux ans. Il est important de bien connaître ce sujet qui 
est très impactant pour notre région en terme d'infrastructures, en effet où va passer cette ligne ? Le 
long de la Seine, le long de l'A13 ? Sur le plateau derrière Velannes ? Pourrait-il y avoir 
construction d’un grand viaduc ? etc …  Il semblerait que la ligne passe finalement dans la vallée de 
la Seine, mais rien n'est encore décidé. 
 
Nous avons participé à toutes les réunions JADE, où nous avons abordé beaucoup de sujets : Projet 
d'usine de méthanisation à Thoiry, Installations illicites à la Beauve à Auteuil le roi, Combat gagné 
contre les centres Leclerc et leur projet à Galluis 
 
Et bien sûr la crue de la Mauldre le 1er juin qui reste un traumatisme pour beaucoup de riverains 
dans toute la vallée, mais principalement à Beynes, Maule et Aulnay (école toujours fermée, et 
Mairie pas encore à 100% d'utilisation). Nous avons déposé une pétition signée par 101 foyers et 
obtenu une réunion publique le 15 septembre dans le hall de la SDF… mais les réponses n'ont pas 
satisfait les sinistrés venus nombreux. Par contre, nous sommes totalement impliqués dans le 
Groupe de travail  "Prévention des crues" résultant d’une proposition de M. Laurent Richard et 
avons participés à la première réunion de ce groupe de travail le 24 Octobre  dont l’objectif est que 
cela ne se reproduise pas. 
 
Je laisse la parole à Pierre Vasseur qui nous y représente. Intervention de Pierre Vasseur 
 
Par ailleurs, Pierre Vasseur et moi-même avons accepté d’assurer la co-présidence de JADE ce qui 
est important pour l’APSMVM 
Notre site est régulièrement mis à jour, et suite aux inondations où nous avons publié pétition, 
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articles de presse, courriers à la Mairie, réponses, notre synthèse etc… Le nombre de visiteurs a 
explosé pour atteindre à ce jour 1369 (au 25/11) …c'est-à-dire plus 378 en 3 mois ! 
 
Il est à noter que la structure France Nature Environnement Yvelines a été créée en mai dernier.  En 
effet, les Yvelines n'avaient pas cet étage : pour rappel, nous sommes adhérents à JADE elle-même 
adhérente de FNE78 qui a son tour est adhérente de FNE Ile de France…. 
 
Questions/Réponses sur les inondations dans la vallée de la Mauldre, les actions des associations, la 
commission « prévention des risques »… 
 
Le président demande le quitus pour son rapport moral. Rapport moral adopté à l’unanimité. 
 
Nous passons au point trésorerie de notre association, avec le rapport de Jean-Pierre Chauvin, notre 
trésorier, qui sera présenté par le Président Michel Contet. 
 
2 Rapport financier du trésorier: 
 

APSMVM 

   Rapport Financier 
Bilan du 28/11/2015 au 25/11/2016 

     Recettes Dépenses 

Cotisations 2015/2016 : Nb 6 60,00   

Cotisations 2016/2017 : Nb 22 220,00   

Intérêts 2015 16,74   

Adhésion JADE 2016   72,00 

Adhésion SLY 2015/2016   30,00 

Assurance RC 11/16 à 10/17   123,00 

      

      

      

      

      
TOTAL 1 296,74 225,00 
      
Solde au 25/11/2014  1 907,94   
Solde au 26/11/2015    1 979,68 
      
TOTAL  2 204,68 2 204,68 
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Situation de trésorerie au 25 novembre 2016 
 

   
Compte sur Livret 1 833,50   

Compte Courant 138,82   

Caisse 7,36   

Total Avoir 1 979,68   

Cotisations non déposées     

Chèque non débité     

Solde créditeur 1 979,68   

   Adhérents 2015/2016 : 18 
  Adhérents 2016/2017 : 24 au 25 novembre 2016 

 
APSMVM 

   Budget Prévisionnel 2016/2017 

     Recettes Dépenses 

Cotisations 2016/2017  Complément 50   

Cotisations 2017/2018 220   

Intérêts 2016 10   

Adhésion JADE 2017   80 

Adhésion SLY 2016/2017   30 

Assurance RC 11/16 à 10/17   120 

Divers    50 

      

Total 280 280 

      

Solde créditeur au 10/11/2016 1980   

Solde créditeur prévu au 30/11/2017   1980 

Total 2260 2260 

   
   Adhésions : 24 

  Le rapport financier est adopté à l'unanimité. 
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3 Election des membres du Conseil d'Administration et du bureau : 
 
    Trois nouveaux membres se présentent au CA : 

- Henriette Gomez, Ginette Serpereau et Richard Crozier. 
Les membres actuels se représentent. 

    Le vote pour le nouveau CA est adopté à l'unanimité.  
    Sont membres: 
    Pierre Vasseur 
    Michel Contet 
    Jean Pierre Chauvin 
    Colette Pastutmaz 
    André Bernard 
    Rémy Lévèque 
    Philippe Deloulay 
    Josiane Le Ster 
    Jean François Boisnard 
    Henriette Gomez 
    Ginette Serpereau 
    Richard Crozier. 
 
 Toutes les personnes de l’assemblée étant membres du CA, il a été décidé de procéder à l'élection 
du bureau. 
 
A l’issue du vote le bureau reste inchangé :  
 
Président : Michel Contet 
Vice-Président : Pierre Vasseur 
Trésorier : Jean-Pierre Chauvin 
Secrétaire : Jean-Franços Boisnard 
Secrétaire Adjointe : Colette Pastutmaz 
 
 
    L'ordre du jour étant épuisé, la séance est levée à 12h00. 
 
 
Signatures : 
 
 
Secrétaire :     Trésorier :    Président : 
 

 


